

Villa en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

5 Dormitorios | 4 Baños | 300 m² Interior | 100 m² Terrazas | **Garaje** Si | **Jardín** Si | **Piscina** Si |



Descripción de la propiedad

A solo unos metros de la playa de arena de Casablanca, y dentro de un corto paseo por la playa a todos los puntos calientes locales: al este; Marbella centro, el hermoso casco antiguo con restaurantes tradicionales, bares y boutiques, y al oeste; el glamuroso hotel Puente Romano y Puerto Banús con sus tiendas de diseño, su famoso puerto deportivo y sus deslumbrantes restaurantes, todo a un paseo oa cinco minutos en taxi.

Una villa maravillosa y única con un toque tradicional pero con las comodidades modernas, Villa Elena se reformó a principios de 2023 con una nueva cocina luminosa y moderna, un dormitorio adicional en la planta baja, baños nuevos en todas partes y otras mejoras que agregan toques de lujo a esta maravillosa familia. -hogar acogedor.

Aquí, los espacios al aire libre son lo que hace que esta propiedad brille. Los huéspedes disfrutarán de una gran piscina privada, áreas para sentarse y comer al aire libre y un jardín cuidadosamente cuidado lleno de exuberante vegetación y coloridas flores, perfecto para tomar el sol. Villa Elena tiene capacidad para diez huéspedes con una habitación doble con baño en suite en la planta baja y cuatro habitaciones en el primer piso: una doble, tres habitaciones dobles que comparten dos baños recientemente renovados. Dos de estas habitaciones del primer piso tienen acceso a una gran terraza abierta.

Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso.
Urb. Marbella Real, Local 2 (29602) Marbella - Spain Tel. +34 952 765 428 - Email. info@marbellaliving.com

Al entrar a la propiedad en la planta baja, los huéspedes son recibidos con un amplio vestíbulo de entrada que conduce a un salón/comedor recientemente reformado con grandes puertas dobles que dan a un patio con jardines y la piscina. La cocina totalmente equipada tiene todos los utensilios y electrodomésticos que pueda necesitar, i hasta una cafetera Nespresso!

MARBELLA LIVING
Estate Agents

Precio bajo demanda

Brindamos Wi-Fi rápido y gratuito con velocidades de hasta 100 mb y descargas ilimitadas. Los huéspedes pueden elegir entre más de mil canales de televisión en casi todos los idiomas, incluidos inglés, sueco, francés y ruso, e incluyen BT Sports, Sky Movies y todos los canales de Sky Sports; también hay una enorme selección de películas y juegos gratuitos.

Los huéspedes que se alojen más de una semana tendrán derecho a una limpieza gratuita y cambio de toallas y ropa de cama a mitad de la estancia. Por acuerdo previo y con un costo adicional, esto se puede organizar con más frecuencia si es necesario. También podemos proporcionar el servicio de limpieza y organizar el catering para usted en la propiedad.

Uno de nuestro equipo siempre lo registrará personalmente a la entrada y a la salida y estará disponible si necesita algo (todos vivimos cerca), pero de lo contrario, lo dejaremos solo para que disfrute de sus vacaciones en paz y tranquilidad. Si hay algo que alguno de nuestros huéspedes necesite, desde trasladados al aeropuerto o alquiler de coches, una cuna o alquilar un superyate o un Ferrari (o quizás un vehículo más práctico para la familia), solo tiene que preguntarnos: nuestro objetivo es i haz que tus vacaciones en Villa Elena sean inolvidables!

Villa en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

